

## Bezirksliga Nordost

**TG Osthofen 2 - TV Mz.-Zahlbach V      0 : 8**

Heimspiel gegen den Tabellenführer - was will man da erwarten ?

Die Ausgangssituation war ganz klar. Zahlbach hat in den bisherigen 40 Spielen nur 7 Spiele abgegeben.

Mirco und Johannes Vatter spielten in ihrem Herrrendoppel im ersten Satz noch stark mit, konnten aber im zweiten Satz kaum noch punkten.

So sah es auch bei Jens Brandenburg und dem neu eingesetzten Michael Keller aus: erster Satz noch beachtlich, danach wenige Punktgewinne.

Stella und Julia Schwab konnten in ihrem Doppel in jedem Satz mehr als 10 Punkte holen.

Ähnlich ging es dann in den Einzeln weiter.

Jens Brandenburg verlor ebenso wie Michi Keller und auch Mirco Vatter konnte nach dem verlorenen ersten Satz in der Verlängerung (20:22) im zweiten Satz nicht mehr an seine Form anknüpfen.

Julia Schwab holte in ihrem Spiel die meisten Punkte für das Team und verlor nur knapp in beiden Sätzen (17:21/18:21).

Das gemischte Doppel mit Stella Schwab und Johannes Vatter zog sich achtsam aus dem Spiel.

Nach dem Spiel bei uns machten sich noch 2 Herren und eine Dame aus Zahlbach auf nach Frankenthal, um dort in der zwei Klassen höheren Verbandsliga gegen Eppstein ein Unentschieden zu sichern.....

Soviel zur Zusammenstellung der Mannschaften in den Klassen durch den Verband.



Michi Keller

Johannes Vatter

Mirco Vatter

Jens Brandenburg

Julia Schwab

Stella Schwab